



472 m²

Réf. 84434948

7 875 €

St-Paul-de-Vence

Maison à louer (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Une jolie villa qui reflète vraiment le thème artistique du village de St Paul de Vence. La villa offre de belles vues sur la vallée de Saint-Paul et jusqu'à la Méditerranée et vous n'êtes qu'à quelques pas de ce village historique de Saint Paul de Vence. La villa fait 420 m2 et se trouve sur un terrain plat de 5400 m2. La villa dispose de 6 chambres, toutes avec salle de bain/douche ensuite. Toutes les chambres ont leur propre télévision. Le salon/salle à manger ouvert, spacieux et lumineux, s'ouvre sur la grande terrasse donnant sur la piscine et comprend un coin salon autour d'une cheminée. ...

A lovely villa that really reflects the artistic theme of the village St Paul de Vence. The villa offers beautiful views over the valley of St. Paul and down to the the Mediterranean and you are only a short walk away from this historic village of Saint Paul de Vence. The villa is 420 m2 and sits on a 5400 m2 of flat land. The villa has 6 bedrooms, all with ensuite bath/shower rooms. All bedrooms have their own TV. The spacious and bright open plan living / dining area opens on to the large terrace overlooking the pool and includes a seating area around fireplace. A separate lounge and a ...

THE RIVIERA COLLECTION

16 rue du Pontis - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

